
2 Pièces

43 m²

Réf. 6303

690 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Dans  l'un  des  quartiers  les  plus  emblématiques  de  Paris,  cet

appartement  offre  une  vue  imprenable  sur  le  Sacré-Cœur.  Situé  au

cinquième  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble  sécurisé  et  bien

entretenu datant de 1880, ce bien climatisé d'une surface de 43,49 m²

(loi Carrez) se compose d'un séjour ouvrant sur un balcon filant, d'une

cuisine  ouverte  et  équipée,  d'une  chambre  calme  donnant  sur  une

vaste  cour,  ainsi  que  d'une  salle  d'eau  avec  toilettes.  Des  travaux  de

rafraîchissement  sont  à  prévoir.  Calme,  lumineux,  idéalement  situé  à

proximité des transports, des cafés et des commerces typiques de ...

In one of Paris' most iconic districts, this apartment affords an unobstructed view of

Sacré-Cœur. On the fifth floor of a secure and well-maintained building dating from

1880 with a lift, this air-conditioned property spans 43.49 sq.m (468 sq ft) under

the Carrez Law, and comprises a living room opening onto a full-length balcony, an

equipped  open  kitchen,  a  quiet  bedroom  overlooking  a  vast  courtyard,  and  a

shower room with toilet. Some redecoration work required.Quiet, bright and ideally

located near public transport services, cafés and shops all typical of Montmartre.

VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
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